

GRADO DE CONSECUCIÓN DE LOS OBJETIVOS Y ACTUACIONES PREVISTAS:

Hemos alcanzado los objetivos propuestos para el Grupo de trabajo. Hemos elaborado indicadores de calidad para nuestro centro con la ayuda del resto de compañeros y sus aportaciones, estos indicadores nos ayudarán a mejorar la calidad de nuestras enseñanzas, así como la satisfacción de la comunidad educativa. De igual modo supondrán un filtro veraz para poder medir el grado de consecución de todo lo establecido en nuestro Plan de Centro. Por otro lado, el Grupo de trabajo nos ha permitido recabar información por parte de los compañeros directivos de otros centro y poner dificultades comunes encima de la mesa para, conjuntamente, tratar de buscar soluciones.

MATERIALES REALIZADOS (DESCRIPCIÓN DEL CONTENIDO) Y SU APLICACIÓN EN EL CENTRO:

-Materiales de apoyo en la guía de elaboración de indicadores de calidad.

-Elaboración de indicadores de calidad que introducen criterios innovadores, tales como la elaboración de cuestionarios específicos para el alumnado, familias y profesorado de nuestros centros que recogen los resultados de datos que son determinantes para su repercusión en el aula y se adaptan a la realidad educativa de nuestros centros, basados en:

- Mejorar el aprendizaje de los alumnos y de las alumnas.
- Disminuir el abandono educativo temprano.
- Avanzar en la universalización del éxito escolar.

-Aplicación de los diferentes cuestionarios al alumnado, familias y profesorado del centro.

VALORACIÓN DEL COMPROMISO INDIVIDUAL:

Mi valoración es muy positiva, puesto que la implicación de todos los miembros del grupo ha permitido consensuar soluciones a dificultades comunes, planificar proyectos y grupos de trabajo futuros, establecer indicadores comunes a todos los centros y mejorar los propios de cada uno.

OTRAS CONSIDERACIONES (LOGROS Y DIFICULTADES ENCONTRADAS DURANTE SU DESARROLLO, PROPUESTAS DE MEJORA, ETC.):

Para mi, el simple hecho de mejorar el funcionamiento de mi centro con la ayuda de estos indicadores de calidad ya es en sí un gran logro, otro logro personal ha sido poder conocer y compartir ideas con los directivos de otros centros, las dificultades han sido prácticamente nulas por la buena sintonía de todos los integrantes del grupo, solo destacar el hecho de la poca adaptación a nuestras enseñanzas de forma más específica de los puntos preestablecidos en el plan de mejora que viene en Séneca, pero en parte, gracias al hecho de que este grupo ya fue desarrollado el curso anterior, ha permitido avanzar mucho en este aspecto; es por este hecho que yo también apoyo la propuesta de continuar con este grupo de trabajo para seguir desarrollando todo lo conseguido estos dos año.